

Critican que no hayan invertido más de 20 millones de euros "por el desgobierno que sufre Elda"

30/04/2019



Izquierda Unida ha denunciado que **"el equipo de gobierno está gestionando muy mal el dinero de los eldenses"**, en palabras del edil **Iñaki Pérez**. Critican el **"abuso"** de modificaciones del presupuesto, ya que en 2018 se dejaron de invertir diez millones, mientras que **"hay facturas sin pagar, no puede sobrar tanto dinero y que haya pequeñas y medianas empresas que no cobran en casi dos años"**. Pérez lamenta que "Elda sea una ciudad desatendida, mientras el alcalde **Rubén Alfaro acumula montañas de monedas, como el tío Gilito**, sin ningún objetivo".

El alcaldable por IU, **Javier Rivera**, va más allá y

denuncia que "en los tres últimos años se han dejado de invertir **más de 20 millones** de euros de los eldenses. La ciudad lleva **cuatro años sometida a los vaivenes de la coalición estéril de PSOE y Compromís**, más preocupada por las fotos que por los problemas de Elda, que se podrían haber solucionado en gran medida con este dinero". Así asegura que "solo una opción de izquierdas como la de IU firme defensora del municipalismo como base de la democracia puede conseguir dicho fin. Porque **tenemos claro un proyecto político para Elda**. Un proyecto que ponga la **economía al servicio de la población**, y al pueblo en el centro del Ayuntamiento con **más voz y voto, más inclusiva y más**

saludable”.